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                     例会日 ２０１３．８．６  累計№１２８０  当年№５ 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

 会員の皆様、２週間ぶりの例会

です。新潟も梅雨明けしました。

でも先週は日本各地でゲリラ豪

雨での水害が起きています。 

身近な所でも長岡の栃尾・寺泊

で災害が起きました。三条市も

８年前に 7.13 水害とおととしの 7.31 水害を思い

出すとゾッとします。災害は前もって準備するこ

とができません。せいぜい被害にあわないことを

祈るだけですね。皆様、十分注意してください。 

三条ロータリーアクト 武藤会長が新年度挨拶に

来てくださいました。 

本日の卓話は 14 代 佐藤義英会長のお話です。

14 年前のお話が聞けるので楽しみです。ちなみに

私はまだ入会していませんでした。 

  

幹事報告：岡田 健幹事         

・日本事務局より  

ロータリーレート変更  

８/１より１ドル１００円 

（現行９９円） 

・第四分区鈴木ガバナー補佐より  

ＩＭ開催のご案内 

 日時 平成２５年９月２１日（土）13：00～       

会場 燕三条ワシントンホテル 

 ﾊﾟﾈﾗｰ推薦のお願い及び打合わせ会のご案内 

 日時 平成２５年８月２７日（火）13：30～       

会場 燕三条ワシントンホテル 

・山﨑ガバナーより 地区大会開催のご案内 

 日時 2013 年１１月１７日（日）8：30～ 

 会場 ロイヤル胎内パークホテル他 

・ロータリー地域協働ﾈｯﾄﾜｰｸｾﾝﾀｰより 

 緊急連絡網整備のお願い 

本日の行事：歴代会長卓話 

 

◆本日の出席：７１名中４６名    

◆先々週の出席率：７１名中５４名 76.06％ 

         （前年同期 81.16％） 

 

◆本日のオブザーバー： 

三条ローターアクトクラブ 

会長 武藤 雅俊 様  

           

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

  7月 24日三条ＲＣへ 石川勝行 

山崎 勲、中條耕二 

25日三条東ＲＣへ 高橋彰雄 

25日燕ＲＣへ 加藤 實 

30日親睦活動委員会 本田芳久 

       羽賀一真、福岡信行、森 宏 

       田中耕太郎、大桃麻弓 

  8月 4日国際奉仕フォーラム（長岡） 

              金子太一郎 

 

◆7/30記帳受付（敬称略） 

  三 条ＲＣ 斎藤弘文、菊池 渉 

        五十嵐晋三、小越憲康 

        加藤紋次郎 

  三条南ＲＣ 坪井正康、加藤峰孝 

        池田 稔、星野健司 

  三条東ＲＣ 小林昭雄 

 

 

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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・三条市青少年健全育成市民大会より 大会協力のお礼 

   私の主張 三条地域大会のご案内 

      日時 平成２５年８月２０日（火）13：30～16：00 

      会場 燕市文化会館 

・三条ＲＡＣより ８月第二例会のご案内 

         日時 8 月 22 日(木)19：30～ 

         会場 三条燕地域リサーチコア 4Ｆ 

・2012―13 年第四分区杉山ガバナー補佐より 第四分区会員名簿送付について 

・地区青少年交換委員長より 青少年交換帰国学生報告会のご案内  （渕岡沙也さんが報告） 

         日時 ２０１３年 9 月 8 日(日)13:00～ 

         会場 まちなかキャンパス長岡     

・三条ＰＴＡ連合会より 第３１回ふるさと絵画コンクール協賛金のお願い 

 

理事会報告：第２回 平成２５年８月６日 開催場所：三条ロイヤルホテル 

出席者：丸山 勝、岡田 健、佐藤義英、石川勝行、石黒隆夫、早川瀧雄、斎藤 正、小林繁男 

    本田芳久、渋谷義徳、金子太一郎、石川一昭、西村 護、外山裕一 

出席数：１４/１４（内委任状１） 

協議事項：１．バーベキュー大会企画案の件   承認 

       ８/２４（土）見附大平森林公園 

     ２．８月例会行事の件       承認 

       8/20（火）例会開催のため 8/24バーベキュー大会は親睦行事として参加者はメーク

アップとする。 

     ３．ガバナー公式訪問の件 8/27事前訪問の際に確認する 

     ４．９月理事会開催日の件     承認 

       9/3公式訪問の為 8/27例会前に開催 

     ５．2016-2017年ガバナーノミニー推薦依頼の件   承認 

       立候補者がないので、クラブとしては推薦しない  

     ６．社会奉仕事業の件      承認 

       9月 27日(金)大島中学校にて開催、10/1例会と振り替える 

     ７．ＩＭパネラー推薦依頼の件  承認 

       会員増強委員長を推薦予定（委員長に確認後） 

 

挨拶 三条ローターアクトクラブ会長 武藤雅俊様 

今年度会長を務めさせて頂きます武藤雅俊です宜しくお願いします。皆様方

の貴重なお時間を頂きありがとうございます。 

今年度の方針、例会スケジュール等を簡単にお話しさせて頂きます。 

今年度会員数は 15 名です。6 名が入会 1 年未満の会員です。昨年会長を務め

ました如澤が県のローターアクトクラブの代表に選出され、補佐として会計

をしておりました中林が地区幹事を努めております。これに伴い、第 2560 地

区大会を三条で開催する事になっております。その際には、是非こちらのク

ラブの皆様にも多数のご出席をお願いします。又あらためてお願いに伺いま

すので宜しくお願い致します。 

7・8・9 月は三条市内を中心に清掃活動を行います。市内の病院の車イスの清掃も行います。 

長久の家との恒例イベント。加茂ＲＣさんの支援を受けましてさわやかドライブ実施（独り暮らし

のお年寄りを日帰り旅行に連れて行く）各イベントは詳細が決まり次第、ご案内しますので是非様

子を見に参加して下さい。宜しくお願いします。 

クラブターゲットは「おれが、おれが」としました。入会年数も浅い会員が多いのですが、みんな

が「私がやります。おれがやります」と前に出て積極的に参加して欲しいと思って居ます。 
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今年度末に６名の卒業予定者が居るため、またこのままでは会員数が一桁となります。皆様の企業

の若い方達を是非入会させて頂きたいと思います。宜しくお願いいたします。 

 

委員会報告 

親睦活動：8/24（土）バーベキュー大会を実施します。今年で 3 年目となりましたが、参加頂いた

方からは好評を頂いています。まだ参加したことがない方も是非参加して下さい。 

社会奉仕：今年度社会奉仕事業として 9/27（金）大島中学校を会場に「佐野有美さん講演会」を開

催します。当日は例会振り替えとなりますので全会員の参加を宜しくお願いします。詳

細は後日あらためてご案内いたします。 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：６日現在累計４２,０００円 

早川 瀧雄君 米山副委員長に感謝します。佐藤パスト会長の卓話に期待します。 

金子太一郎君 佐藤義英さん、パスト会長としての卓話楽しみにしています。 

渋谷 義徳君 久しぶりに財団のテーブルに座りました。ＢＯＸに協力します。 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

坂内 康男君   〃 

米山 忠俊君   〃 

竹之内典子（事務局）母の葬儀には、クラブはじめ皆様から温かいお気持ちを沢山頂きありがとう 

ございました。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：６日現在累計４２,０００円 

本田 芳久君 協力を！ 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

本間建雄美君 何時も米山奨学にご協力ありがとうございます。今後とも宜しくお願いいたします。 

竹之内典子（事務局）母の葬儀には、クラブはじめ皆様から温かいお気持ちを沢山頂きありがとう 

ございました。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：６日現在累計１０４,０００円 

中條 耕二君 佐藤１４代会長の卓話を楽しみに来ました。武藤ローターアクト会長を心から歓迎

します。 

丸山  勝君 佐藤義英パスト会長、卓話楽しみにしています。 

米山 忠俊君 イヨ・・・まってました。佐藤義英パスト会長の卓話、名調子お願いします。 

岡田 大介君 佐藤義英パスト会長の卓話に感謝。 

石川 勝行君 本日の卓話、佐藤義英さん宜しくお願い申し上げます。 

星野 義男君 佐藤義英パスト会長の卓話に感謝して!! 

石川 友意君     〃 

佐藤 弘志君 佐藤元会長の卓話に夢を託して。頑張れ！ 

平出冨士夫君 佐藤さんの卓話に期待してます。 

馬場直次郎君 このところＢＳテレビ各局で１日４時間くらい放送している整形美人＆整形した韓

流スターのオンパレード、ＮＨＫもゴールデンタイムに。どこの国の放送かと思う

この頃です。  

渋谷 義徳君 佐藤義英歴代会長卓話ありがとうございます。楽しみにしております。 

今井 克義君 親友の佐藤の卓話。一番前の席で心静かに拝聴いたします。 

石川 一昭君 佐藤さん卓話楽しみです。マジメな卓話お願いします。 

佐藤 義英君 つまらない卓話、ガマンしてお聞き下さい!! 

浅野潤一郎君 石川さんのトナリ、そして梅雨開けに。 
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落合 益夫君 ＢＯＸに協力 

大橋 政雄君   〃 

駒形   実君   〃 

笹原 壯玄君 立秋がきますが、いよいよ夏本番、頑張って乗り切りたいと思います。 

竹之内典子（事務局）母の葬儀には、クラブはじめ皆様から温かいお気持ちを沢山頂きありがとう

ございました。お陰さまで９０歳の母を心残り無く見送ることができました。感謝

申し上げます。 

 

本日の行事：卓話 第１４代 佐藤義英会長 

会長時の週報を１年分見てみ

ました。皆さん若い!! 

私がロータリーに入会した時

からお話したいと思います。

昭和６１年４２歳の時です。

チャーターメンバーです。 

今井克義の紹介で梨本清一さ

ん（今は退会されましたが）の面接を受けまし

た。私は当時は現場で稼いでいたものでツナギ

のまま行ったところ「ロータリーは毎週なんだ

いね、あんた出られるの？」でした。一瞬戸惑

いましたが入会するからには「何とかなるだろ

う！」ということで未だに一度も休んだ事はあ

りません。（親父が亡くなった時、一度休んでい

ます）ロータリーは冷たいもので忌引きはあり

ませんでした。 

竹之内事務局のお話を少ししたいと思います。

１１代堀川正幸会長、私が幹事の時、事務局に

入ってこられ、お互いロータリーの事も全く分

からず、先代の五十嵐事務局が私物ということ

で全て持ち帰られて「鉛筆、消しゴムから何も

ありません。買ってもよろしいでしょうか？」

あれも欲しい、これも欲しい、その度に「買え

ば!!」というように、当時のドラマ「失楽園」状

態でした。（自分で勝手にそう思っている、竹之

内さんごめん!!） 

竹之内さんは今ではロータリーの生き字引のよ

うな人になりました。 

私が会長をやらせて頂いたのは１９９９年（平

成１１年）～２０００年（平成１２年）です。

２０世紀最後の会長でした。それに群馬県、新

潟県が一緒の最後の年です。そのときのガバナ

ーが群馬県館林の高木貞一郎ガバナーです。当

クラブ幹事に長谷川恵慈君（現東ＲＣ）とＳＡ

Ａ山中さんでした。お世話になりました。群馬

のガバナーということで何事も全て群馬県、地

区協、地区大会諸々、陸の孤島のような館林に

よくも通ったものだと今では感心しております。

（今のように関東自動車道はなかった） 

西村 護親睦委員長による「アナスタシア号の

サンセットクルーズ」「サルーンでのカントリー

ウェスタンの夕べ」等、同伴例会も思い出され

ます。 

そして社会奉仕事業（梨本清一委員長）は「ち

ぎれ雲、いつか老人介護」の上映会を市内の中

学生を招待して行いました。（もう私も介護され

る世代となりました） 

今、思い返すと毎回の会長挨拶のネタが一番苦

痛でした。だから前の年（平成１０年）にたま

たまゴルフでホールインワンをして盛大にコン

ペ、祝賀会をやったものですから、ほとんど毎

回ゴルフの話しをしていた様に思います。 

市内ＲＣの会長は三条ＲＣ長谷川有美さん、三

条南ＲＣ韮沢喜一郎さんです。私も含めて全て

島田の住民だったんです!! 

意外とめずらしい事でしょう！！ 

３クラブ合同でのガバナー公式訪問歓迎会で我

が北鼓隊で私のソロで太鼓を打たせてもらった

事も思い出されます。 

当時会員数５２名でしたが、その内２０名の方

が退会されております。もちろん亡くなられた

方も何名か居られます。ですが、現在７１名と

なっております。あれから１３年程たっている

訳ですが、我が北ＲＣの会員の補充率はすばら

しいもんだと感心致します。益々の発展を期待

します。 

本日は、私の卓話のために腰を痛めてもわざわ

ざ出席してくれた人や、気のせいか出席者が多

いようにみうけられます。私の卓話もまんざら

では無いのか？ 

つまらない卓話、ご静聴ありがとうございまし

た!!     


